

La réparation des dégâts commence à Baracoa



La Havane, 6 oct. (RHC).- Des ouvriers du bâtiment, des travailleurs d'ETECSA, la compagnie des téléphones, de l'UNE, la compagnie d'électricité, les travailleurs de la voirie travaillent d'ores et déjà à Baracoa, dans l'extrême Est de notre île, à la réparation des dégâts causés par l'ouragan Matthew.

Arelis Alba, journaliste de cette ville, la première fondée par les Espagnols dans notre pays, signale dans un message posté sur Twitter que les refuges assurent les repas aux sinistrés malgré les dégâts sérieux subis par les grandes cuisines qui élaborent les aliments.

Des brigades venues des provinces de Las Tunas, de Camagüey et de la capitale de la province, Guantanamo, travaillent à la réparation du service électrique.

Des ouvriers du bâtiment des provinces de Villa Clara et de Granma apportent leur contribution aux travaux de réparation de la route La Farola qui relie Baracoa à la capitale provinciale.

Le pont sur le Toa est pratiquement détruit dans sa totalité. Seul le quart du pont est resté debout après le passage de l'ouragan.

Arelis Alba signale que des brigades d'autres provinces travaillent également au ramassage des décombres. On ne lésine pas d'efforts pour que Baracoa revienne le plus tôt possible à la normale.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/107872-la-reparacion-des-degats-commence-a-baracoa>



Radio Habana Cuba